

Nº 2
ZARAGOZA

27-4-1976

CAUSA OBRERA

ORGANO LOCAL DEL PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO DE ESPAÑA (IV^a INTERNAC.)

EDITORIAL

HUELGA GENERAL PARA EL 4 DE MAYO

¡HAY QUE FORMAR EL COMITÉ OBRERO DE ZARAGOZA!

La situación de opresión y explotación se agudiza, las últimas subidas de precios viene a añadirse el autobús y la recogida de basuras. Los despidos de la Construcción y Nervión son la única respuesta de la patronal a vuestras reivindicaciones que permanecen sin conseguirse tanto en el metal como en el resto de los ramos, solo ofrecen limosnas, como las 1100pts. de la Construcción. En su conjunto hoy todos los ramos tienen sus reivindicaciones en pie. La tarea es unificarlos en un mismo combate pues la fuerza de la clase obrera está en su unidad. Luchando divididos por ramos como propone el PCE ya hemos visto que se consigue, así como estando atados a la CNS y a la negociación sin fruto posible con una patronal intransigente, es preciso reforzar la independencia de clase creando nuestros propios organismos en base a las Asambleas y los Delegados, de esta forma asegurando la mayor unidad e independencia posible, los trabajadores deben comenzar de nuevo la lucha pero con un objetivo muy claro por el que hay que pasar para conquistar las reivindicaciones, tanto de Sindicato de clase como de subidas salariales, seguridad... EL DERROCAMIENTO DE LA DICTADURA que es el principal obstáculo, que interrumpe huelgas con militarizaciones, despidos, detenidos y asesinatos y cocha abajo con su política económica las mínimas conquistas alcanzadas; es en la Dictadura donde se ampara la patronal, ahí está su fuerza en su Estado terrorista de clase. La Construcción tenía pensada su huelga para el día 28, al margen de los otros ramos y con objetivos que no resolvían casi nada como ocurre con todo lo que propone el PCE, sin embargo la huelga debe seguir adelante y ser la punta de lanza de la Huelga General que el PORE prepara en el Estado para el 4. Los Delegados deben reunirse y formar piquetes de extensión que vayan a todos los ramos a ocupar las fábricas a hacer Asambleas y elegir Delegados para preparar la Huelga General comenzando a reagrupar fuerzas ya el 28 para concentrarlas al máximo el 30 de Abril-1 de Mayo, yendo a Sindicatos para preparar la Huelga General y salir en manifestación, así sobre esta base el 2 y el 3 multiplicar las Asambleas, ultimar la preparación de cajas de resistencia, piquetes de extensión y de defensa en el Comité Obrero de Zaragoza formado por los Delegados de todos los ramos para centralizar la Huelga General hasta derrocar a la Dictadura, avanzando hacia la conquista del poder, hacia la formación del GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO que necesitais. Esta es la propuesta que el PORE hace a los trabajadores, es la única salida a la situación, en caso contrario todo seguirá igual. Solo hace falta decisión y voluntad de llevar el combate hasta el final. Tal ha sido y es el propósito y principios de la IV^a Internacional y su socio el Partido Obrero Revolucionario de España.

CENTRAL UNICA DE TRABAJADORES
FRONTE A LA CNS; PCE; UGT; USO;
CNT; Y TODOS LOS QUE QUIEREN
IMPEDIR LA FORMACION DE UN
SINDICATO UNITARIO DE CLASE

La dirección estalinista del PCE
pretendía y aun pretende salvar en
lo posible la fascista CNS "trans-
formandola" pues segun ella la CNS pue-
de "transformarse" en un Sindicato de
clase. Su intento no era sino aprovechar su
estructura verticalista antidemocrática para aso-
gurar un control sobre los trabajadores para frenarlos y dividirlos co-
mo en el caso de la Intersindical portuguesa. Los hechos de los enlaces
del PCE no dejan lugar a dudas sobre sus planes, rompiendo las ligas, fir-
mando a espaldas de los compañeros, no se pudo defender un Sindicato de
clase de verdad. Por su parte USO, UGT, CNT, cada uno pretendió formar
su Sindicato aprovechándose de las facilidades que los da la dictadura,
pués para dividir a la clase obrera nunca puso ni pondrá pegas. El pa-
tio de coordinación de organismos sindicales no es mas que un montaje por
arriba, una unidad falsa pues la clase obrera necesita una unidad por la
base, en una misma estructura u organización sindical; en suma la clase
obrera necesita un Sindicato Único y no una reunión burocrática una vez
cada tres meses. Y tampoco necesita la clase obrera para formar su Sin-
dicato Asambleas permanentes de enlaces con mucho ruido y pocas nueces,
para palear sobre el futuro Sindicato en abstracto. Lo concreto y real
es la explotación y la dictadura y la necesidad de avanzar en la lucha
contrarreaccion arrojando a esta. No va a haber Sindicato ni ninguna
reivindicación de peso mientras haya dictadura, y los enlaces comprometi-
dos con la patronal en el vergonzoso pacto de claudicación de la
COORDINACIÓN DEMOCRÁTICA que "pretendía" (?) conquistar las libertades
naciendo con sectores del régimen y que bajo la escusa de un cambio
pacífico no hacen sino prolongar la violencia de la dictadura contra el
pueblo; en realidad lejos de preparar la lucha se ochan otras una y otra
vez y discuten de todo ones de como derribar a la dictadura, de como
preparar la Huelga General que es lo único que se puede discutir si se
quiere avanzar en las conquistas de la clase obrera y en el camino de la
formación de un Sindicato de clase, de la CENTRAL UNICA DE LOS TRABAJO-
DORES, que habrá de formarse tras la caída de la dictadura, con delegados
de trabajadores de las fábricas que quieran formarlo y de las organiza-
ciones sindicales (CCOO, UGT, USO, CNT...) existentes que se pena de dividir
a la clase obrera (y el que la divide solo tiene un nombre: traidor) de-
ben comprometerse en el proceso constituyente de la CUT.

Lee, discute
y sume de
LA CAUSA OPRERA

Y
LA AURORA
Ley del Cte. Central del
PARTIDO OBRERO REVOLU-
CIONARIO DE ESPAÑA)

SUMARIO

Editorial.....	pág. 1
Central Unica de Trabajadores.....	pág. 2
La policía contra el PCE.....	pág. 3
Barrios.....	pág. 3-4
Aprendices.....	pág. 4



Partido Obrero Revolucionario
(PORE)

LA PATRONAL Y SU POLICIA PREDIENDE CONGELAR A LOS TRABAJADORES
SOBRE EL PORE

La patronal y la dictadura conscientes del papel del PORE en la lucha de los ases como único partido que intenta ponerse a la cabeza de la movilización y preparar la HG abriendo paso hacia el Gobierno Obrero y Campesino han visto ya que nuestro partido es su mayor enemigo, el Partido que se propone llevar a la clase obrera al poder y acabar con la explotación instigando la revolución tras derribar al fascismo por la Huelga General. Esto es lo que explica toda la campaña de prensa y policial contra nuestro partido así, las agresiones del POF. Es lo que explica porque la policía tira miles de octavillas infamantes para confundir sobre el PORE a los trabajadores, justo después de que tiraron miles de hojas en la Construcción y Casablanca y encierran entre los estudiantes con exposiciones y reportos públicos. No ha sido por casualidad que la policía ha tirado esas hojas por miles. No hace las cosas porque sí. En estos momentos la dictadura sostenida por la claudicación del PCE-PSOE y la Coordinación Democrática pretenden desestimular el movimiento obrero y primero que nada a su vanguardia revolucionaria, para ello pretende aislarlos sembrando la confusión para impedir que la clase obrera asuma nuestra defensa frente a la represión. Esta maniobra, triste es decirlo, se han unido partidos que se reclaman de la clase obrera; se negaron a firmar un comunicado que desmentía la relación del PORE con las octavillas de la policía para publicarlo en la prensa legal e ilegal, tal es el caso de los Ligos. El PORE no está dispuesto a dejarse aislar por estas maniobras y va a aparecer ante la clase obrera y todos los crímenes cometiendo a bandera desplegada; va a presentarse públicamente, a salir a la luz, imponiendo su "legitimidad" no por la tolerancia del fascismo sino apoyándose en la clase obrera y su lucha, y acabar con todos los intentos de aislar a nuestro partido. V. VARGAS

LAS LUCHAS DE LOS BARRIOS SOLO PUEDEN RESOLVERSE EN LAS FABRICAS

Desde la muerte de Franco las luchas de la clase obrera han aparecido con mayor regularidad y mayor fuerza. Esto combate que mantiene la clase obrera por liberarse de toda explotación traspasa los ámbitos de la fabrica. La explotación y represión de la burguesía se traduce no solo en los reducidos salarios y largas horas de trabajo, sino también en la cultura, vivienda y en toda la existencia de los obreros. Las condiciones de existencia de la clase obrera son bastante precarias: en los barrios donde habita falta de todo, puestos escolares, parques, equipamientos... Desde su fundación las Asociaciones de Géneros de Familia (AGF) han llevado una intensa labor alrededor de estos problemas, sin embargo pose a haber conseguido algunas reivindicaciones muy puntuales, su labor no ha sido muy fructífera. Los problemas siguen en pie y agudizandose cada vez mas. Esto no es de extrañar pues las luchas se han llevado desgrajadas del resto del movimiento obrero y se han conducido por unos cauces meramente legalistas (cartas, firmas, contenciosos-administrativos...). Esta política de división de fuerzas corresponde a los intereses de grupos como el PCE y NCE, que tratan de frenar las luchas de la clase obrera. Es preciso que la lucha que mantenemos en barrios por una existencia mejor la unamos ~~en~~ a la lucha de los obreros que mantienen en las fábricas.

(sigue en pag. 4)

En las últimas semanas los ADP han desarrollado una serie de Asambleas con puntos centrales como el incremento de la tasa de recogida de basuras y el precio del autobús, sin embargo pese a la protesta de estas asambleas los precios han subido (1ptas. el autobús, y la recogida de basuras de 75 pts. cada seis meses = 250). Esto es un ejemplo más de que nadie consiguemos vistiendo nuestra lucha de la fábrica. Para el dia 4 el PCHE ha convocado Huelga General en todo el Estado para acabar con la dictadura, es preciso que los barrios se sumen a esta llamada ¡No pagar la recogida de basuras! ¡Boicot al autobus! ¡Acuñar a Sindicatos el dia 30 y unir vuestra lucha a las fábricas!

Solo derrocando la dictadura e imponiendo un Gobierno Obrero y Campesino la clase obrera podrá ver satisfechas sus necesidades, para ello hay que ir a la Huelga General, eligiendo en las fábricas Delegados obreros que impulsen y centralicen todo el movimiento. I.G.

JUVENILE APPENDICES

La Explotación de la clase obrera por la burguesía es mucho más aguda en la Juventud. Los jóvenes de 14, 15, 16 años realizando el mismo trabajo que el resto de los obreros obtienen salarios ridículos. En la fábrica Simón Los Cortales de la madera los salarios semanales de los aprendices oscilan entre 812 y 1394 pts. dependiendo del número de años que estos llevan. En la CAF un aprendiz de primer año cobra 1500 pts. semanales. En Tapicerías Ibérica un aprendiz de tercer año cobra 1350 pts semanales. Los aprendices deben luchar por: IGUAL TRABAJO IGUAL SALARIO

La burguesía no contenta con este brutal explotación rioga a los jóvenes y especialmente a los obreros el derecho a la cultura; después de 8 horas de trabajo más horas extras ¿quién tiene ganas, dinero y centros para poder estudiar? Debéis reclamar 4 HORAS DE TRABAJO Y 4 HORAS DE ESTUDIO sin perjuicio en el sueldo.

El problema del paro afecta a todo clase obrero internacional, según datos oficiales en España hay 1000000 de parados de los cuales solo un tercio cobra el subsidio de paro, este problema afecta especialmente a los jóvenes que terminan sus estudios y se quedan sin trabajo. Debéis luchar por el DERECHO A LA CULTURA Y AL TRABAJO.

La IER y su sección las Juventudes Revolucionarias de España hacen
de estos derechos vuestra su programa.

J. V. García-Gómez

EL HOR. ULTIMA HORA ULTIMA HOR. ULTIMA HORA ULTIMA HOR. ULTIMA HORA ULT
EL 30 DE ABRIL-12 DE MAYO EN EL CAMINO DE LA HUELGA GENERAL

La jornada del 30 de Abril y el 1º de mayo ha venido a mostrar una vez más lo correcto de los análisis del PORE. Por un lado el PCB y demás grupos de Plata-Junta han capitulado ante el fascismo de nuevo. Su negativa a movilizar las fábricas y trajos y saltar en manifestación ha sido una prueba más de que no van a hacer nada por impulsar la lucha, de su pacto para sostener al fascismo. Por otro lado los centristas convirtiendo el 1º de mayo en un acto simbólico no hicieron sino ponerse de guardaflores inquieto del PCB, ni el NCB, ni la IC ni nadie intentó preparar una movilización que a partir de los desfiles y la unidad con el pequeño MEFAL DE BARCELONA fuese un paso decisivo en el camino de la Huelga General. Nuestro Partido con banderas y pancarta fue junto con los J. R. E. la única alternativa de lucha real, mientras todos los demás se disolvían sin delimitarse o como en el caso de la IC sacaban una pancarta que media estar firmada perfectamente por el PCB.

Don Marcos Martín Biblioteca de Comunicación
I Hemeroteca General
CEDOC